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会長挨拶	 阿部会長

皆さん、こんばんは。
私の任期の例会も、本日を含め後 3 回と言う事で
徐々に総括モードに入っております。
まず、本日の週報を見ていただきたいのですが、野
球同好会の記事と写真が有ります。
前回も申し上げましたが、私は本当に甲子園大会楽
しかった。裏表紙の写真を見て下さい。
試合前の少し緊張とやる気を秘めた野球同好会の出
場メンバーのガッツポーズの写真と下の試合後の打ち
上げが終わった後に中華料理屋の前の集合写真、本当
にみんなの顔が緩みリラックスして楽しそうな顔をし
ていると思います。
また、打ち上げに田中パスト会長は、娘さんも連れ
て参加いただきありがとうございました。
次に表紙の会長挨拶のところで、先週お話しした内
容が克明に記事になっております。まあ、私にとって

本当に忙しい期間でした。引き続き最後まで頑張って
いきます。
さて、地区のクラブ別会員状況の資料をお配りして
おります。残念ながら私の年度では、当クラブの会員
数は39名で終わりそうです。これについて少し総括を
してみます。
4 月末現在の地区のエリア別会員数は、IM第 1 組

707名、第 2組437名、第 3組597名、第 4組615名、第
5組529名、第 6組561名です。
当クラブのIM第 2 組にスポットを当てると、高槻
RCが44名、吹田RCが56名で、当クラブは39名でIM
第 2 組の中では 3 番目です。IM第 2 組だけで無く地
区全クラブで見ても、当クラブは、そんなに少ない会
員数のクラブでは無いと思います。 2週間前の例会で
もお話し致しましたが、現状と同じ状況でクラブを運
営した場合、会員数から見た当クラブの損益分岐点は
45名です。ここまでは会員増強をしなければならない
状況を、次年度の紙谷年度に引継ぎたいと思います。
もう一つ注目するポイントは、女性の会員数です。
以前、当クラブには 2名の女性会員がおりましたが現
状は 0です。他クラブは女性会員が、まあまあいる事
を再認識していただきたいと思います。地区全体で
324名いて、IM第 2 組で50名おり、吹田RCも11名い
ます。過去に当クラブに在籍していた女性会員は、何
が原因で退会したのか、今一度話を聞き良く理解しな
がら素直に受け入れ、反省し改善が必要で有れば改善
し、同じ事を繰り返さないようにしなければならない
と考えております。
例会前にガバナー補佐として他クラブを回られた
井伊パスト会長にも話を聞きましたが、女性会員がク
ラブに居ると居ないでは雰囲気が全然違うと感じました。

本日の例会

第1930回例会　令和 6 年 6 月17日
今週の歌　「グッドナイトベイビー

（ザ・キング・トーンズ）」
卓　　話　「一年間の総括」

橋本　幸治 職業奉仕担当理事　
佐藤　原二 青少年奉仕担当理事
西村　元秀 SAA　 　　　　　

前回の記録

次回の例会

第1９３1回例会　令和 6 年 6 月24日
今週の歌　「神田川（かぐや姫）」
卓　　話　「次年度活動方針」

会長エレクト　紙谷　幸弘
　　　　　「一年間の統括」

会長　阿部　吉秀



今後は女性会員を如何に増強するかと思います。
今年度、私は「ロータリーライフを楽しもう」をス
ローガンに目指してきて、現在、間違えなく楽しいク
ラブになって来ているのではと感じております。もっ
ともっと楽しいクラブになるように願い、今年度を総
括して次年度に引継ぎたいと考えている事を皆さんに
お伝えして、本日の会長の挨拶とさせていただきます。
本日も含め後 3回よろしくお願い致します。本日の
例会を楽しみましょう。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　堀委員長

皆さん、こんばんは。
本日のお客様はいらっしゃいません。
会員のみの例会になります。例会をお楽しみください。

幹事報告	 清水（良）第一副幹事

皆さん、こんばんは。
本日、坂本幹事がお休みの為、第一副幹事の私から
幹事報告をさせていただきます。
本日は 1件ご報告させていただきます。
6月のご結婚お祝いです。
青木会員夫妻、佐藤会員夫妻、橋本（芳）会員夫妻です。
おめでとうございます。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　39名　　出席会員数　34名
●来　　　客　 0名　　本日の出席率　91．８9％
● 5月20日の出席率（メーキャップ含む）100％

次年度社会奉仕委員会
	 次年度社会奉仕委員会　橋本（芳）委員長

皆さん、こんばんは。
次年度社会奉仕委員長の橋本（芳）です。
早速ですが次年度初事業のご連絡です。
7月 1日（月）午前 7時30分から江坂企業協議会が主

催のクリーンデーが実施されます。
その前に、40周年を記念して設置した看板を、45周
年記念として新設更新し除幕式を行います。早朝です
が、午前 7時に江坂公園の北西角の交差点前の水が流
れる 7段の滝（カスケード）前にご集合お願い致しま
す。その後にクリーンデーの対応をします。
是非とも、多くの会員メンバーに立ち会って頂きた
いと思いますので、早々にご案内をさせて頂きまし
た、どうぞよろしくお願い致します。

7月 6日（土）にクリーン・エサカが開催されます。
例年日曜の開催ですが、今回は土曜日になり、お間違
えの無いように重ねて多くの会員メンバーのご参加
を、よろしくお願い致します。

ゴルフ同好会	 榎原幹事

6 月 5 日（水）に、第 4回阿部会長杯ゴルフコンペを
会長のメンバーコースである茨木国際ゴルフ俱楽部の
西→北コースで開催いたしました。少し風が吹いてい
ましたが、絶好のゴルフ日和で楽しく親睦が図れまし
た。参加12名のうちパスト会長が 6名でしたが、カー
ト乗り入れが出来たので楽々ホールアウト出来ました。
準優勝は家村パスト会長で西49・北53、グロス102、
HDCP22、ネット８0、次回HDCPは17となります。第
3 位は石﨑パスト会長で西43・北50、グロス93、
HDCP12、ネット８1、次回HDCPは10となります。
優勝は坂本幹事で西49・北55、グロス104、HDCP26、

ネット7８でした。次回HDCPは1８となります。ドラコンは
家村パスト会長・橋本（幸）会員、ニアピンは橋本（幸）
会員・村井パスト会長・榎原です。ベスグロは８4で
橋本（幸）会員でした。
次回の第 1 回紙谷会長杯ゴルフコンペは 9 月11日

（水）に北六甲カントリー倶楽部で開催を予定していま
す。皆さん奮ってご参加ください。

ニコニコ箱	 村井副SAA

●青木会員　結婚記念日の贈り物、ありがとうござい
ます。綺麗なお花で妻と喜んでいます。
●小川パスト会長　阿部丸のゴールが近くなりまし
た。楽しい 1年でした。
●橋本（幸）会員　前回の例会欠席と、本日の例会遅刻
のお詫び。



●村井パスト会長　青木先生ありがとうございます、
これからもよろしく。

先週の例会で最終に、河邊パスト会長からニコニコ
箱をしていただき、累計1,499,5８0円になりましたが、
本日 4 件のニコニコ箱で目標の150万円を達成するこ
とが出来ました。
ご協力ありがとうございました。阿部会長年度は例
会が後 2回有ります。引き続きご協力よろしくお願い
致します。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 12,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 1,511,5８0円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 37,000円

卓　　　話

一年間の総括

	 堀　　豊 クラブ奉仕担当理事

今年度のクラブ奉仕委員会につきまして、阿部会長
の方針に基づき、クラブ奉仕関連の各委員長および各
委員会委員に多大なるご協力賜りながら一年間取り組
んでまいりました。その各委員会の取り組み報告をい
たします。
まず思わぬ形で委員長を兼任しました親睦活動委員
会ですが、 ８月に中国料理の翠園で第1900回記念家族
例会を開催、10月に大阪城西の丸庭園の大阪迎賓館で
秋の移動家族例会、12月にはW大阪にてクリスマス移
動家族例会、そして 4月には京都南禅寺近くの桜鶴苑
にて春の移動家族例会を開催いたしました。また友好
クラブとの交流といたしまして、11月に阿部会長や
石﨑パスト会長はじめ当クラブ会員 7 名で熊本中央
ロータリークラブの例会と懇親ゴルフコンペへの参加
を行ないました。各イベントの開催にあたっては親睦
活動委員会メンバー以外の会員の方々にも様々ご協力
をいただきました。卓話時間との兼ね合いでその一つ
一つコメントすることは控えさせていただきますが、
どのイベントにも共通して言えますのは、阿部会長の
親睦につながる活動は全て盛り上げたいという想い、
パスト会長にも多く参加いただき楽しんでいただこう
という想い、それにより会員数の減少傾向により厳し
くなっている当クラブの限られた予算のなかでも何と
か工夫して活性化を図ろうとリーダーシップをもって
一つ一つの事業に積極関与いただいたことが挙げられ
ます。また親睦活動委員会の委員の方々においても、

企画段階からイベントを盛り上げるために積極的に協
力いただき、移動家族例会では何度も新入会員紹介を
無茶ぶりしても楽しく応えていただいたことも含めま
して、クラブ奉仕兼親睦活動委員長としても大変感謝
申し上げたいと思います。次年度は瀧川健一朗会員が
親睦委員長とのことですが、45周年も相まって大変な
運営かと思いますので、引継ぎは当然のこととして出
来る限りの協力をさせていただきたいと考えております。
続きまして橋本芳信委員長をはじめとした出席委員
会ですが、今年度の出席率については例年より高かっ
たのではないかと思います。私は入会して10年になり
ますが、通常例会としても高かったですし、先ほど親
睦活動委員会報告にもございました移動家族例会の出
席率も高く、当クラブの100％出席も継続いただけて
いるということで感謝申し上げたいと思います。
次に近藤委員長をはじめとしたクラブ会報委員会で
すが、こちらも限られた予算ではございましたが、そ
れによって地味な会報になることもなく、写真やレイ
アウトの工夫によりまして内容として充実していただ
いていた印象です。私も過去経験しておりますが、毎
週締め切りがタイトで実は結構大変な制作作業が必要
ですが、お仕事の合間でよく対応いただいたことも併
せて感謝申し上げます。
清水大吾委員長をはじめとした会員増強委員会です
が、当クラブにおける目下の最重要課題でもある会員
増強につきまして、なかなか苦慮されながらもこれま
であまり無かった会員の皆さまへのご紹介依頼などア
プローチも含めて粘り強く取り組んでいただき、村上
会員と小山会員にご入会いただくに至っております。
私も銀行紹介をさせていただいたものの結果不発でお
役に立てませんでしたが、清水委員長と共に訪問して
横で入会のご案内勧誘を聞かせていただき大変勉強に
なりました。清水委員長には例会の活性化にあたり、
例会前の健康体操も楽しく有意義な内容で行なってい
ただき、会員増強委員長としてだけではなくクラブ奉
仕活動としてご活躍いただきましたことも併せて感謝
申し上げたいと思います。
清水良寛委員長をはじめとしたプログラム委員会で
すが、こちらも阿部会長の方針に沿った例会の活性化
に向けて工夫を凝らしたプログラム運営を行なってい
ただきました。個々の卓話については時間の関係で省
略いたしますが、阿部会長の経済面にフォーカスした
ご挨拶に呼応した内容をはじめ、普段あまり接しない
分野世界の卓話を、今年度の理事の方々にもご協力い
ただきながら外部ゲストを多く招いて実施いただきま
した。プログラム委員会および卓話にご協力いただき



ました皆さま有難うございました。
佐々木委員長はじめとした記録IT広報委員会です
が、当クラブのホームーページ、Facebook、会報委
員会との連携も含め、撮影したデータ素材を活用いた
だきながら、通常の例会だけでなく、同好会も含めた
全てのイベントについて記録し広報いただきました。
撮影や記録、広報をするということはそれだけ全ての
イベントに参加することも必要となり、仕事と並行し
て年間を通じてやりきることは実は大変な役割です
が、SNSツールも活用いただきながら取り組んでいた
だいております。委員会メンバーの方々にも感謝申し
上げます。
井伊ガバナー補佐に委員長を務めていただきました
クラブ研修・規定情報委員会ですが、ガバナー補佐と
いう大役をご自身の会社経営との両立もあって激務と
思わるにもかかわらず、新入会員への研修会を 4月 1
日に開催いただくなど各種取り組んでいただきまし
た。新入会員への研修会は私も担当理事であり記録の
役割もあって参加させていただいておりましたが、
井伊ガバナー補佐や橋本徹也副委員長に改めてロータ
リークラブの基本となる部分をご教授いただいた次第
です。誠にありがとうございました。
最後に杦本委員長をはじめとした音楽委員会です
が、こちらも阿部会長の楽しい例会運営という方針を
反映させた内容の選曲で一年間取り組んでいただきま
した。ミュージシャン杦本委員長、慣れないながらも
元気よくタクトを振るっていただいた髙木副委員長、
記憶にも新しいYMCAを歌って踊るようリードされ
た坂口委員と、何より明るい音楽の時間としていただ
き感謝申し上げます。次年度の音楽委員長を私が引き
継ぐことになりますので、今年度に負けないよう取り
組んで参りたいと思います。
以上が具体的な取り組み実施内容となります。皆さ
まのご理解とご協力をいただきながら何とか今年度ク
ラブ奉仕理事を務めさせていただきました。改めて皆
さまのご協力に感謝申し上げ、今年度クラブ奉仕活動
の報告とさせていただきます。ご清聴いただき誠にあ
りがとうございました。

	 瀬川　　昇 国際奉仕担当理事

本年度は、「親睦と友情を深め、ロータリーライフ
を楽しむ」の会長方針のもと、国際交流を通じて活動
してまいりました。2007年より行っております友好ク
ラブのナコンパノムRCとの共同事業でありますCWP
（クリーンウォータープロジェクト）の開催がメイン

の事業でした。前任の仁科会員から引継ぎを受け、現
地ガイドのアリサラ氏とZoomで顔合わせをして、 7
月頃からLINEにて何度もやりとりを繰り返し、11月
22日～26日までの日程で事業の日を迎えました。
当プロジェクトは地区補助金を申請して実行したも
のです。今回の派遣団は、阿部会長を団長とし、田中
パスト会長、橋本パスト会長、榎原副会長、坂本幹
事、瀬川の 6 名の参加となりました。22日の朝出発
し、香港経由で夕方バンコクに入りました。到着しま
すと、元タイ海軍提督のキアティサック氏と通訳のア
リサラ氏のお迎えを受け、中華料理店で会食をしまし
た。その後、ゴルフ場横のホテルに移動し一日目が終
わりました。
翌日23日には、ナコンパノム行のフライトが午後か
らということで、朝 6：30からゴルフをしてから空港
へ向かいました。ナコンパノムに到着しますと、現地
ナコンパノムRCのメンバーより熱烈な歓迎を受けま
した。30名ほどおられました。その後、レストランへ
向かい、歓迎の食事会を開いていただきました。
翌24日はいよいよプロジェクト本番で、朝からまず
110キロ離れた 1 校目のウドムパタナスクサスクール
を訪問し、到着すると生徒の音楽演奏などで歓迎して
いただいた後、冷却装置付浄水器の贈呈式を行いまし
た。その後、昼食に連れて行っていただいた後、 2校
目は70キロ離れたパーパイピッタヤコムスクールを訪
問しました。どちらも中高生でしたが、地元の生徒と
もふれ合い、貴重な時間を過ごすことができました。
終了後、ホテルへ戻り、吹田西RC主催で返礼会を行
い、その日も歌と踊りで大いに盛り上がりました。
翌25日はラオス観光へ連れて行っていただいた後、
前回の報告に入れ忘れていたのですが、吹田とナコン
パノムをZoomで繋ぎ、こちらはガバナー杯の野球の
試合が終わってからという厳しいスケジュールでした
が、次年度会長幹事はじめ数名ご参加いただき、ボー
ドミーティングをして次年度の打ち合わせもすること
ができました。その後空港へ送っていただき、バンコ
クへ戻り、翌日は帰路へつきました。
私は今回初めてのタイ訪問でしたが、現地のナコン
パノムRCの皆様の熱意を感じ、訪問した学校でのす
ばらしい歓迎を体で感じ、非常にいい経験が出来たと
思っております。
当プロジェクトを現在まで継続してこられた吹田西
RC、ナコンパノムRCの皆様に敬意を表したいと思い
ました。今後どこまで継続されるかわかりませんが、
可能な限り続いていくことかと思います。



次に、10月27日に江坂の豊味園で行われました、国
際奉仕の炉辺談話におきましては、21名の会員に参加
いただき、「友好クラブであるナコンパノムRCとの今
後について、現状のCWPについて」というテーマで
意見を出し合っていただきました。
今後の事業については、2030年まで頑張るべき、ぜ
ひ続けていただきたい。機会があれば一度は行ってみ
てほしい。などという意見がありました。また、現地
ガイドのかたがいるからこそ続けて行けている部分も
ある。浄水器のメンテが大変で、継続して使用してい
るのか心配。豊かになったようなのでもっと貧しい国
を探しては。などという意見もありました。
ロータリー財団委員会におきましては、福原委員長
が早期に寄付金を集めていただき、目標金額もすぐに
達成できました。ご協力ありがとうございました。
最後に、次年度の地区補助金の申請を完了し、本年
度の国際奉仕の活動は次年度に引き継がれることとな
りました。一年間ありがとうございました。

	 瓜生　晴彦 社会奉仕担当理事

今年度の社会奉仕委員会は、福原副委員長と由上パ
スト会長 3名でスタートしましたが、由上パスト会長
は最初のクリーンデーにはご参加頂いたのですが、そ
の後退会された為、福原副委員長との 2人体制となり
ました。
・方針
阿部会長テーマの『親睦と友情を深め、ロータ
リーライフを楽しむ。』を意識し、従来からの奉仕
活動の継続実施においてもより親睦と友情を深めら
れるよう設営する。

・計画
従来からの継続活動内容
1 �．毎月1日のクリーンデー（環境保全）の継続実施。
2．献血活動の継続実施。
3 �．交通安全キャンペーンに参加して安全意識を高
める。
4 �．クリーン・エサカ活動の協賛と迷惑駐車パト
ロールの参加。�
5 �．一昨年度からの継続事業「ジャンボ将棋」への
協力

上記、方針と計画を基に活動してまいりました。
時系列ではお手元の資料に記載しておりますが、奉
仕活動計画順に報告させて頂きます。

1 �．毎月 1日のクリーンデー継続実施についてです
が、当クラブ主催と江坂企業協議会主催で2023年
は ８ 月、9 月、11月、12月、2024年は 2 月、3月、
4月、 5月の計 ８回予定されていて 2月と 5月が
雨天中止となりましたが、小雨のおかげか ８回と
も11名～15名のクラブ会員の参加がありました。
活動中は昨年からの申し送り通り腕章つけて行
なったり、江坂企業協議会主催の時は知名度が上
がるように吹田西ロータリークラブの「のぼり」
を設置しました。また、今年度の方針通りより親
睦を深めるために、終了後はモーニング会を開催
しました。
2 �．献血活動につきましては、従来通りビケンテク
ノ社様のご協力の基、日本赤十字血液センターと
共催で2023年 ８ 月31日と2024年 3 月2８日に実施す
ることが出来ました。
　�　目標としていた40名の採血者数については、 ８
月は42名、 3 月は49名と上回ることが出来まし
た。クラブ会員の会社の従業員の方やご家族にお
声がけ頂いた事や、 3月に献血活動についての卓
話を行ったのも要因だと思います。
3 �．交通安全キャンペーン（無事故・無違反チャレ
ンジコンテスト）については23名の参加がありま
した。対象期間は2023年10月 1 日（日）～2024年 3
月31日（日）の間の 6か月です。結果は別途報告さ
せて頂きます。
4 �．クリーン・エサカ活動は2023年 7 月 2 日（日）に
豊津西中学校のグラウンドにて開催されました。
開催は 4年ぶりとのことで大変暑い中、当クラブ
から 9名の参加がありました。ブラスバンド部の
演奏もあり多くの人が集まる中、阿部会長から協
賛金が手渡されました。迷惑駐車パトロールは未
参加です。
5 �．一昨年度からの継続事業「ジャンボ将棋」への
協力につきましては、青少年奉仕担当理事の方か
ら報告させて頂きます。

全事業に参加頂きました阿部会長ありがとうござい
ました。今年から開催したモーニング会についてです
が、新入会員の皆様の参加率も高く、例会中には聞き
にくいことや先輩会員からのロータリー論、また会員
増強に関する情報等々様々な話が出来たように感じま
す。今後の開催も検討頂けたらと思います。
以上、社会奉仕活動の報告となります。 1年間ご協
力ありがとうございました。
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堀　豊�クラブ奉仕担当理事 瀬川　昇�国際奉仕担当理事 瓜生　晴彦�社会奉仕担当理事

本日の例会受付風景 本日の例会風景

第 4回�阿部会長杯ゴルフコンペ
2024.6.5　茨木国際ゴルフ倶楽部にて

坂本会員、
今年度最後の阿部会長杯ゴルフコンペ、

優勝おめでとうございます！


